
 

本日のロータリーソング 

「それでこそロータリー」 

どこであっても やあと言おうよ  

見つけた時にゃ  おいと呼ぼうよ 

遠い時には   手を振り合おうよ  

それでこそ ローローロータリー 

２０１８年２月２０日発行                 第２８３６回例会 

 

 

 

 

 
 

―本日のプログラム― 

        国際奉仕委員会担当  

クラブフォーラム 

 

―次回以降のプログラム―     

2/27 寺田会長、阿部エレクト担当 地区動向、クラブ事業について討論会 

 

第 2835 回例会記録（2018 年 2月 13日開催） 
 

点鐘・ソング 寺田会長 ・ 我らの生業 

ゲスト タイ・ウンセンさん（米山奨学生） 

会長報告 

寺田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・２/１０（土）・２/１１（日）に行われたロータリーカップには、大勢の会員の皆様にご参加

頂きありがとうございました。まだミニバスの部は、２/１７（土）に閉会式があります

のでよろしくお願い致します。今後の課題として、サッカーの部とミニバスの部の日

時や場所が離れていますので、出来れば同じたつのこアリーナで両大会ともでき

るよう要請して参りたいと思います。 

・２/６の理事会で下記の議案について承認されました。 

 ①３月のプログラム       

   ３/６  祝事、会員５分間卓話       

   ３/１３ 招待卓話 龍ケ崎市長 中山一生様 「龍ケ崎市 未来を語る」  

３/２０  招待卓話 森弘美枝子様 「茨城いのちの電話の概要と現況」  

３/２７ ＰＥＴＳ報告 阿部会長エレクト      

 ②米山梅吉記念館 運営・活動資金 募金について        

一人当たり５００円の特別寄付を会費より支出する   

③その他 1.久保武士会員の退会について     

   2.観桜会について ４月８日（日）１８時から  於：牛久シャトー 

  ＊牛久ＲＣとの合同観桜会  ※１０日の例会を変更  



幹事報告 

山崎副幹事 

 

 

 

委員会報告 

出席委員会 

杉野委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員会 

伊東委員長 

 

 

 

・会長エレクトセミナー（ＰＥＴＳ）のお知らせ  

３/２４（土）～２５（日） 於：水戸プラザホテル 

・地区研修・協議会（ＤＴＡ）のお知らせ ４/２９（日） 於：水戸プラザホテル 

・回覧： 仙台東ＲＣ週報 

 

 

会員３５名、出席３０名                        出席率：   85.71％ 

                          先々週の訂正出席率：  91.43％ 

欠席： 久保君、小島（律）君、佐伯君、関野君、沼野君 

メイクアップ： ﾛｰﾀﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ開会式（佐伯君、荒井君、大竹君、阿部君、関口君、 

伊東君、糸賀君、寺田君、中嶋君、片平君）  

       ﾛｰﾀﾘｰｶｯﾌﾟｻｯｶｰ表彰式（寺田君、小島（孝）君、岩田君、糸賀君、佐伯君、 

滝澤君、沼野君） 

       ﾛｰﾀﾘｰｶｯﾌﾟﾐﾆﾊﾞｽ開会式（阿部君、関口君、杉野（訓）君、小島（律）君、 

伊東君、大貫君、中嶋君、大竹君、渡利君、寺田君） 

地区戦略委員会、第２分区ＩＭ、全国ローターアクター大会リハーサル 

（倉沢君） 

      

２/１０（土）・１１（日）に開催されたロータリーカップへ、沢山の皆様のご参加ありがとう

ございました。 

ロータリーカップ： ミニバスの部の決勝戦は２/１７（土）午後３：００頃に龍ヶ崎小学校の 

体育館にて行われる予定で、その後閉会式となります。メイクアップになりますから

皆様のご参加をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

米山奨学生卓話「米山奨学生になって」  

茨城大学農学部地域環境科 4 年 

                  戴 韞千(タイウンセン)さん 

           

皆様、こんにちは！ 

ロータリー米山奨学生になってからそろそろ 1 年になります。 

去年の 4月 16 日にオリエンテーションを参加して、初めて奨学生の全員と会いました。 

6月3日に研修旅行に行って日本の方だけではなく、他の国の方とも友達になりました。人生はまだまだ

先は長いと思うので、豊富な生活を送りたいと思っています。私は日本に家族がいないので、人と人の

出会いを大切にしています。 

8月 31日に竜ヶ崎 RCの皆様と一緒に日帰り旅行しに行きました。普段全然見学するチャンスがない 

警視庁に行って、豪華な船で東京港を見ながら食事をしました。皆様から優しくして頂いて、本当に感謝

の気持ちしかありません。 



9月 24日には、２度目の米山奨学生達の研修旅行があり、日本の伝統的な文化を感じることができま

した。 

10月 7 日の午後からはライラという研修会に参加をしました。その前は阿部さんご夫婦と一緒に、ま

るで家族のような半日を過ごしました。私は大学 1年生の時、水戸に住んだことがあります。しかし、その

辺の海鮮市場とかねふく明太子工場に行ったことがありません。非常に楽しかったです！ 

阿部さんの会社の従業員の方とは女子会を数回やったので、社会人になる前に会社で勤める常識を

少し学ぶ事ができました。 

また大貫さんのおかげで、福祉施設に於いてお箏の演奏会を行いました。言葉以外の媒体として、音

楽を通し深い心の交流ができました。そして阿部さんのおかげで、新聞に載せて頂くこともできました。

人生の初経験です！ 

毎月竜ヶ崎 RCの例会や忘年会などに参加する時に、阿部さんにいつも迎えに来て頂いてありがとう

ございます。この一年を通して、日本に家族がいると感じています。 

そして、去年の 1 月にロータリー米山奨学金の面接を受けた頃から、菊地先生にいつも面倒を見て頂

いてありがとうございます。 

竜ヶ崎 RC に世話クラブになって頂いたおかげで、皆様と出会って素晴らしい 1 年を過ごしました！ 

心より感謝致します！ 

 

米山記念奨学会 地区米山寄付増進委員 菊地達之君 

 タイさんは３月で米山奨学生として終了になりますが、来月は色々な 

事情で忙しいとのことで、このクラブの例会に来られるかどうかがわか 

らないそうです。それで今日、最後に１年間の様々なロータリークラブの 

中での経験を話して頂きました。 

昨年度、工藤君にカウンセラーをして頂いていた元奨学生のリュウ君は、現在、工藤君の会社に就職し

仕事をしていますけれども、実はこの 2820 地区の米山学友会の来年度の会長か副会長になるそうで、

ロータリークラブとのお付き合いを今もして頂いています。タイさんとも是非、奨学生の期間が終わって

も、ロータリークラブの元世話クラブとしてのお付き合いをしていきたいと思っています。 

話は変わりますが、2/4（日）、グランドニッコー東京台場にて開催されました「米山財団設立 50周年記

念式典」に参加してきましたので、そのご報告を致します。式典にはロータリアン、現役・ＯＢの奨学生等、

約８００人の関係者が出席しました。 

米山記念奨学会は１９５２年に東京ＲＣで始まり、その２年後ぐらいに全国ロータリークラブの共同事業と

して立ち上がったわけです。１９６７年に財団法人として認められましたが、財団となるからには安定的な

資金がなくてやっていけるのだろうかということになり、その為１人当たり年間５,０００円を普通寄付とし

て皆さんからご寄付頂いて財団設立の基礎が出来ました。現在は特別寄付と合わせて約１２～１３億円の

寄付が集まっています。それでも現在は少し減少気味で、一時は１５～１６億円集まっていました。その内

の８割～９割は奨学金として利用されていますので、そういう純粋に会員の皆様のご協力で出来ている

財団であります。 

この記念式典の時にフォーラムがあり、奨学生ＯＢの５名の方が登壇してくれました。例えば台湾の方 

ですが、台湾では彼らがロータリークラブを作って、台湾でも米山奨学会のような事業を始めたと言っ



ニコニコボックス 

ご芳志の寄金、 

ありがとうございました。 

ていました。韓国の奨学生のＯＢは、韓国の大学の教授をなされた方なのですが、日本と韓国が分かり合

える為に、僕たちだからこそ何か仕事ができるのではないかと言っていました。また他のモンゴルや中

国からの元奨学生達からも、奨学金を受けた自分達には日本のロータリークラブに対して義務がある。

また米山奨学生だったということが自分の生活の糧となり、今も大きなプラスになっている。等、奨学生

の時に受けた日本に対する思いの話をしてくれました。 

タイさんもこれから卒業して社会人になるわけですが、これからもずっとお付き合いを続けて頂いて、

ロータリークラブへの気持ちを残しつつ、これからも頑張ってもらいたいと思います。 

 

 

 
￥1０,０００ 糸賀君  ＲＢ会２０１７年の年間優勝を致しました。 
￥ ３,０００ 伊東君   青少年奉仕委員会でロータリーカップに際し、多くの会員の皆様に足を運んで頂きました。 
￥ ２,０００  大貫君  作業服にて例会出席申し訳ありません。 
      寺田君  中嶋君からロータリーカップの写真を頂きました。週報に写真が載りました。 
      杉野（美）君 結婚記念日のお祝いを頂きました。ありがとうございました。 
￥  １,０００   池田君  杉野（美）君からバレンタインのチョコレートを頂きました。 
      坂本君  週報に写真が載りました。 
      菊地君  遅刻です。 

 
 
 
 
 
 

例会を欠席される方は当日午前 10 時までに石嶋副ＳＡＡ（電話0297-６２-４５８３）に必ずご連絡ください。 

 

ＲＩ第 2820地区・第 7 分区  竜ヶ崎ロータリークラブ   創立：1959年 11月 25 日 

                  ☆会長・寺田寿夫 ☆幹事・関野康子 ☆ＳＡＡ・渡利千里 
☆ 例会場：常陽銀行竜崎支店２階 〒301-0011龍ヶ崎市横町 4209 電話 0297-62-2112 

☆ 例会日：火曜日・12：30～13：30         URL: http://ryugasaki-rc.org/ 

☆ スポンサークラブ：土浦ロータリークラブ    ☆  姉妹クラブ：仙台東ロータリークラブ 

***追記*** 
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私は進んで奉仕の資金を提供します 

小計     8 件 ￥  ２２,000 
累計   402 件 ￥ 1,2７１,000 
 

http://ryugasaki-rc.org/

